



## Empresario al galope: el viaje entre el campo y la oficina

Miércoles, 29 de marzo de 2017

# GESTIÓN

PERFIL

JUAN LUIS KRUGER, GERENTE GENERAL DE MINSUR

### Empresario al galope: el viaje entre el campo y la oficina

Su cercanía a la naturaleza en sus tiempos libres explica, según Kruger, su pasión por la minería.

VALERIA FUERTES SABOYA  
valeria.fuertes@diariogestion.com.pe

Su padre y su familia estuvieron involucrados la mayor parte de su vida a la crianza de caballos de paso. Esta afición la heredó. Aunque recuerda haber bailado marinera alguna vez, Juan Luis Kruger, el CEO de Minsur, prefiere ahora cabalgar.

Kruger es, desde hace cuatro años, gerente general de Minsur, empresa minera cuya oficina no queda en medio del campo. Al contrario, está cerca de una de las avenidas

más concurridas del distrito de San Borja.

#### El inicio

Su historia en el rubro data de hace 13 años. "Mientras trabajaba en Telefónica recibí una invitación de Glencore, en el 2004", recuerda.

Fue su primera experiencia en la industria y "una especie de introducción a la minería".

Kruger recuerda que formó parte del equipo que hizo las adquisiciones para las operaciones mineras en Bolivia y Argentina.

#### Recuerdos

La iniciativa de hacer empresa no lo aprende, necesariamente, en las aulas de su universidad, sino de su padre, quien estuvo "involucrado en la industria pesquera y consumo masivo".

A su mente vienen recuerdos. "Por el lado de mis bis-

abuelos siempre hubo una tradición empresarial, sobre todo en negocios vinculados a la agroindustria", apunta.

Y por inercia una película empieza a correr. "Cuando les conté a mis padres que optaría por el rubro empresarial su apoyo fue total", añade.

A pesar de estudiar su maestría en la Universidad de Har-

#### FICHA TÉCNICA

##### Nombres y apellidos.

Juan Carlos Kruger Sayán.

##### Estudios.

Administración en la Universidad del Pacífico.

##### Experiencia:

Vicepresidente ejecutivo de Golds Fields (Latinoamérica). Gerente corporativo de Administración y Finanzas del Grupo Glencore.



vard, tenía claro cuál era su norte: "Estaba convencido de que mi proyecto de vida era apostar por el Perú".

#### Conexión

La minería es su pasión, dice Kruger. Y no se equivoca. En su paso con Glencore, recuerda que solía viajar y recorrer las comunidades.

"Viajaba permanentemente a las unidades mineras. Soy un empresario muy 'hands-on', me gusta estar muy cerca del negocio y de la gente", dice.

De esta conexión surge otra de sus aficiones que comparte con su familia: Huir de la ciudad y optar por la naturaleza.

Se acomoda en la silla, central de aquella mesa de vidrio que llena casi toda la oficina. Parece que es consciente de que el tiempo libre es un factor poco común, pero siempre hay espacio para la familia. "Otra de nuestras aficiones es pasear en vela. Nos vamos al Callao (...) Son momentos que unen a la familia", se convence.

Así, entre horarios de oficinas y el verde de la naturaleza, entre reuniones ejecutivas y paseos en algún lugar en el mar, se reparte.

"Somos una familia que disfruta mucho de la naturaleza, de alguna manera hemos crecido vinculados al campo", señala.